



# Sader pide al Legislativo mejorar el agro

El subsecretario de Autosuficiencia Alimentaria de la Sader, Víctor Suárez, llamó al Legislativo a transformar el sistema agroalimentario del país y que su enfoque sea de derechos humanos y soberanía nacional.

Al participar en el foro Día Mundial de la Alimentación, el funcionario destacó que esta fecha “no es para celebrar, sino para actuar”, por lo que pidió a los legisladores aprobar en el actual periodo de sesiones la Ley General de Alimentación Adecuada, con la cual se reglamentaría el derecho a la alimentación que hace 11 años se estableció en el artículo cuarto constitucional.

Esa ley, dijo, permitirá que se ge-



**LLAMADO.** Gobierno empuja un enfoque de derechos humanos y soberanía nacional.

neren garantías efectivas para el derecho a la alimentación y se dé prioridad a los derechos de la salud y de la infancia.

Agregó que otra gran oportunidad es que se aprueben las modificaciones a la Ley General de Salud en materia de plaguicidas altamente peligrosos. /24HORAS